



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos



**Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Córdoba**

CONVOCATORIA/COMUNICADO A MEDIOS

MÁS DE 300 FARMACÉUTICOS ANDALUCES SE REÚNEN EN CÓRDOBA PARA DEBATIR SOBRE EL FUTURO DE LAS PRESTACIONES FARMACÉUTICAS

El próximo miércoles, 13 de junio, comienzan en Córdoba las VI Jornadas Farmacéuticas Andaluzas, que reunirán hasta el jueves a más de 300 profesionales farmacéuticos andaluces en el Real Círculo de la Amistad y que serán inauguradas por la Consejera de Salud de la Junta de Andalucía, Marina Álvarez Benito. Juntos, los farmacéuticos de la Comunidad debatirán sobre el futuro de la farmacia en un contexto de grandes oportunidades para el desarrollo de nuevos servicios profesionales que den respuesta a los actuales retos del sistema sanitario.

Cuatro años después de la Declaración de Córdoba de 2014, en la que todos los colegios de farmacéuticos de España proclamaron su voluntad y determinación de promover la participación y protagonismo de la farmacia comunitaria en esos retos, líderes colegiales y farmacéuticos colegiados **harán balance de los nuevos servicios farmacéuticos lanzados en Andalucía, su contribución a los objetivos del sistema público sanitario y su incardinación y coordinación con las políticas sanitarias de las distintas administraciones.**

De forma concreta, los asistentes a las VI Jornadas Farmacéuticas Andaluzas analizarán **los resultados de programas y nuevos servicios lanzados por la farmacia andaluza en estos años.** Programas y prestaciones como el **SPD (Servicio Personalizado de Dosificación de Medicamentos)**, que evita confusiones en las tomas y mejora la adherencia a los tratamientos; el **MAPAfarma®**, un servicio protocolizado de Medición Ambulatoria de la Presión Arterial llevado a cabo en las propias boticas; el **ANM**, un servicio de asistencia en nuevos medicamentos, a través del cual el farmacéutico acompaña al paciente a quien prescriben un nuevo medicamento para uso crónico a fin de mejorar la adherencia y fomentar un uso responsable del fármaco; la colaboración en los objetivos de la deshabituación tabáquica a través de la adhesión a la **Red Andaluza de Servicios Sanitarios y Espacios Libres de Humo (RASSELH)**; las campañas de comunicación y de formación para favorecer el correcto uso de los antimicrobianos desde la farmacia andaluza diseñadas en colaboración con **el programa PIRASOA**; **la Campaña de Peso y Salud Infantil (PySI)** para el control de la obesidad en los niños andaluces; y **AxónFarma®**, la plataforma digital de la farmacia asistencial andaluza, orientada a ofrecer soporte tecnológico a todos estos nuevos servicios favoreciendo la medición de sus resultados e impacto sobre la salud de los ciudadanos.

Las jornadas acabarán con el testimonio de los **pacientes** y se inaugurarán con el de los **farmacéuticos andaluces que trabajan por el mundo**, los cuales trasladarán las experiencias de

cómo la farmacia comunitaria está evolucionando en diferentes países, concretamente en Reino Unido, Francia, Irlanda y Guatemala.

CONVOCATORIA: MÁS DE 300 FARMACÉUTICOS ANDALUCES SE REÚNEN EN CÓRDOBA PARA DEBATIR SOBRE EL FUTURO DE LAS PRESTACIONES FARMACÉUTICAS

VI Jornadas Farmacéuticas Andaluzas. Córdoba, 13-14 de junio de 2018. En el Real Círculo de la Amistad. C/ Alfonso XIII, 14.

Estas jornadas serán inauguradas el día 13, a las 11.00 horas, por la Consejera de Salud, Marina Álvarez Benito.

Para más información:

Comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 247 / 651 867 278 / 605 603 382)